

DE TODOS LOS COLORES

Legisladores y partidos reconocen “acuerdo histórico en defensa” del país

Legisladores federales y dirigentes de partidos políticos reconocieron a la presidenta Claudia Sheinbaum por su acuerdo alcanzado con el presidente Donald Trump para postergar la imposición de aranceles a México.

El senador y dirigente del PRI, Alejandro Moreno, aseguró que “es positivo que la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, y el presidente de EU, Donald Trump, hayan llegado a un acuerdo para postergar la imposición de aranceles”.

El coordinador de los diputados priistas, Rubén Moreira, también compartió que “es una buena noticia para todos los mexicanos y en particular para todos los sectores que exportan, como el automotriz, y que podamos llegar a un punto en el que el gobierno logre buenas negociaciones”.

Morena y sus aliados del PT y PVEM en el Senado celebraron, en un comunicado conjunto, que “con inteligencia, dignidad y firmeza, sin renunciar al orgullo de anteponer nuestra soberanía y libertad por encima de cualquier amenaza o medida proveniente del exterior, la presidenta de la República ha construido una fuerte y amplia unidad nacional con el pueblo de México”.

En la Cámara de Diputados, Morena, PT y PVEM lo calificaron de “acuerdo histórico en defensa de México” y en un pronunciamiento político afirmaron que “es una gran victoria de nuestra presidenta Claudia Sheinbaum” y “un reconocimiento al trabajo y a la responsabilidad con la que nuestra presidenta y el gobierno federal están asumiendo esta tarea”.

—Victor Chávez y Diana Benitez



Postura. Ricardo Monreal dijo que el liderazgo de Sheinbaum fortalece la relación.

“Es una buena noticia para los mexicanos, en particular para los sectores que exportan”

RUBÉN MOREIRA Líder del PRI en San Lázaro